

03.07.2006 - 09:45 Uhr

Enfin un 4 x 4 écologique: Un design-fun pour un concept révolutionnaire



Lausanne (ots) -

- Indication: Une image peut être téléchargée sous:
<http://www.presseportal.ch/fr/story.htx?firmaid=100002549> -

Ni moteur, ni plastique, ni pédales... Le cyclorameur du futur - dessiné par les étudiants en design industriel de l'ECOLE ATHENAEUM de Lausanne - est un concept d'avant-garde. Ce "véhicule urbain" à la fois sportif, utilitaire et respectueux de l'environnement, est un modèle de simplicité et d'efficacité technologique.

Equippé de 4 roues motrices, de 4 vitesses automatiques, d'une capote amovible (protection soleil et pluie), d'un porte-bagage ultra-pratique, ce cyclorameur est propulsé - sans effort - à la force des bras. Ses mensurations: 2.20 m de haut, 1.00 m de large et moins de 30 kg.

La société EPS, à Genève, est à l'origine du concept et propose un kit de fabrication clés-en-mains et l'Ecole d'Architecture et Design ATHENAEUM de Lausanne en a assuré le design.

Attache de presse:

SOCIETE EPS <www.cycloram.com>
ECOLE ATHENAEUM <www.athenaeum.ch>

Contact:

ATHENAEUM - Ecole d'Architecture et Design
Alain Boss
Avenue Mont d'Or 3

1007 Lausanne
Tel. +41/21/612'66'18
E-mail: boss@athenaeum

Medieninhalte



*Un 4 x 4 écologique dessiné par les étudiants de
l'ATHENAEUM*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002549/100512220> abgerufen werden.